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Ist sie ihres Lebens, ihrer Liebe müde, oder warum schläft Haewon in 
einem Restaurant ein? Die Studentin fühlt sich allein gelassen. Ihre 
Mutter wird nach Kanada ziehen, die Affäre mit einem ihrer Profes-
soren will Haewon beenden, weil sie ihr keinen Rückhalt bietet. Doch 
nicht nur, dass die Liasion von ihren Mitstudenten entdeckt wird – der 
verheiratete Mann akzeptiert die Trennung nicht. Haewon ist irritiert 
und zieht sich zurück. Andere Männer kreuzen ihren Weg. Und dieser 
Weg führt sie zur einer alten Festung in den Bergen oberhalb von Se-
oul. Dort warten nicht nur Reiswein und eine vertraute Melodie, son-
dern auch ein gewagter Fluchtplan auf sie.
Untersuchte Hong Sangsoo in früheren Filmen die unergründlichen 
Pfade der Liebe und die Unmöglichkeit von Beziehungen zumeist aus 
der Sicht seiner männlicher Helden, hat er nun die Perspektive ge-
wechselt. Die Gefühle der Protagonisten aber bleiben rätselhaft und 
unbeständig. Wie Haewon selbst, eine junge Frau, die gerne träumt. 
Vielleicht ist dieser Film auch einer dieser Träume, aus denen sie stän-
dig an den unmöglichsten Orten erwacht. Denn wer vermag zu sagen, 
wie irreal unsere Wirklichkeit ist und wie real unsere Träume sind?

Jung Eunchae, Lee Sunkyun�

Is she tired of life or love? Why else is Haewon falling asleep in a res-
taurant? Haewon, a student, feels abandoned. Her mother is about to 
emigrate to Canada and Haewon has decided to end her affair with one 
of her professors because he is so unsupportive. Not only do Haewon’s 
fellow students get wind of the affair, but her married paramour re-
fuses to accept that their relationship is over. Confused, Haewon with-
draws into her shell. Other men cross her path which eventually leads 
her to an old fortress in the mountains above Seoul. There she finds 
not only rice wine and a familiar melody, but also a bold escape route.
In his previous films, Hong Sangsoo explored love’s unfathomable 
paths and the impossibility of relationships from the point of view of 
his male heroes. Now he changes perspective. However, the emotional 
world of his protagonists is no less puzzling and fickle – just like Hae-
won herself, a young woman who likes to dream. And perhaps this film 
is simply one of these dreams, from which she will awake to find herself 
in the strangest of places. For who can say how unreal our waking life 
is, or how real our dreams?
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